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会会 長長 挨挨 拶拶  

会長 田邊雅範 
当日は「家族参加の植林例会」と名

を打ったものの、空振り三振でメンバ

ーのみ 12 名の参加でした。天候はぐ

ずつきながらも小雨程度で、先年植林

した桜の木も、からまった蔓を除去さ

れて嬉しそうでした。こういう事業は

高校生にも広めるといいなどと言い

ながら、約 1 時間下草刈りで汗を流し

てきました。その後は場所を移して昼

食。ビール(ノンアルコール)で乾杯し、

苦労をねぎらいました。その後一部の

メンバーは武芸川温泉で汗まみれの

体を洗ってきました。今回の例会に参

加頂いたメンバーの方、お世話いただ

いた村山社会奉仕委員長と岐阜市役

所の方には感謝申し上げます。 
ＲＲ..ＩＩ創創立立 110000 周周年年記記念念植植林林例例会会  

社会奉仕委員長 村山好胤 
Ｒ.Ｉ創立 100 周年記念植林例会は

ご家族参加の例会として開催いたし

ましたところ、あいにくとご家族の皆

様の参加はありませんでしたが、非常

に意義のある例

会でした。日頃

は空気や水のあ

りがたさをつい

忘れがちであり

ますが、森林の

おかげでおいし

い水や空気に恵

まれていること

を私たちは感謝

しないではおら

れません。朝、

雨が降っており、下刈りができるかと

心配しておりましたが、現地に着き作

業の開始時刻になると雨はやみ、絶好

の作業日和となりました。 

さくら・くりの幼木など植林面積約

3 万平米の下草刈を、一時間半にわた

り汗をかいて実施いたしました。この

作業が環境保全に貢献できれば幸い

です。 
本年は板取のたずさえの森で植林

活動をはじめて１０年になり節目の

年でした、今後も継続して長良川流域

の環境、県土・国土の保全に寄与して

いければ幸いです。 

 

 

前 例 会 の 記 録 

平成１７年５月２２日(日) 
[点鐘]午前１０時００分 

[ソング] 

[ゲスト]岐阜市役所 早川様 

赤塚様、横井様 

[ビジター] 

[出席率]会員総数42名（出席

免除0名、猶予0名） 

本日出席 12名28.57％ 

[行事] 

『Ｒ.Ｉ創立100周年記念 

植林例会』於寺尾千本桜公園

担当 社会奉仕委員会

本 日 の 予 定 

第６９２回 
平成１７年５月３１日(火) 

[行事] 卓話 

担当 副幹事 

次 回 予 定 

第６９３回 
平成１７年６月７日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 ｽﾏｲﾙﾎﾞｯｸｽ委員会
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